

# Manchester City Singkirkan Liverpool

"Itu adalah pertandingan yang bagus dan permainan yang menghibur. Pujian besar untuk para pemain atas cara mereka bermain," kata Pep Guardiola.



Sukacita pemain Manchester City saat mengalahkan Liverpool di Piala Liga Inggris.

## MANCHESTER (IM)

- Manchester City menyingkirkan Liverpool di Carabao Cup atau Piala Liga Inggris. Dalam laga babak 16 besar yang digelar di Etihad Stadium, Jumat (23/12) dinihari WIB itu, City menang dengan skor 3-2.

Ini merupakan laga pertama kedua tim usai jeda internasional karena perhelatan Piala Dunia 2022 di Qatar. Aksi saling berbalas gol terjadi selama pertandingan. Pada babak pertama Man City mampu unggul lebih dulu melalui Erling Haaland (10') dan Liverpool menyamakan kedudukan berkat gol Fabio Carvalho (20').

Di babak kedua, Man City kembali berhasil unggul berkat gol cepat Riyad Mahrez (47'), namun Mohamed Salah kembali menyamakan kedudukan satu menit berselang. City pun sukses memastikan kemenangan berkat gol Nathan Ake (58').

Manajer City, Pep Guardiola menyanjung timnya setinggi langit. Menurutnya, The Citizens tidaklah mudah untuk meraih kemenangan pada laga berintensitas tinggi. Ia pun mengutarakan rasa puasnya atas penampilan kedua tim dalam laga ini.

"Itu adalah pertandingan yang bagus dan permainan yang menghibur. Pujian besar untuk para pemain atas cara mereka bermain," kata Guardiola dilansir dari BBC.

Selain itu, Guardiola merasa senang karena kedua tim sama-

sama bermain agresif meski beberapa dari mereka baru saja kembali dari Piala Dunia membe-bera negara masing-masing.

"Setelah Piala Dunia dan lama tidak bermain, kedua tim bermain dengan intensitas yang sangat tinggi. Liverpool sangat sulit, ketika mereka bermain bagus, mereka bisa menghancurkan Anda. Namun kami kali ini sukses tampil dengan baik dan meraih apa yang kami inginkan," kata Pep.

Secara khusus, Guardiola memuji performa Kevin De Bruyne. Gelandang asal Belgia itu memang tidak mencetak gol tetapi menyumbang assist untuk gol Erling Haaland dan Nathan Ake. Statistik mencatat De Bruyne menciptakan lima peluang dan dua peluang besar di laga melawan Liverpool. Akurasi operannya juga mencapai 86%.

"Hari ini dia luar biasa. Kevin sudah delapan tahun di sini, Anda tahu dia seperti saya, dia harus menemukan api yang tepat di dalam dirinya. Itulah energi di dalam dirinya. Ketika itu terjadi, pemain yang luar biasa: lari, memberi assist, mencetak gol, dia lebih dari sekadar pemain. Dia akan diingat selamanya sebagai salah satu pemain terbaik di klub ini," ujar Guardiola seperti dilansir Guardian.

Ake, yang bersama Belanda melangkah sampai perempatfinal Piala Dunia 2022, menilai pertandingan melawan Liverpool terasa aneh. Kemenangan pun didapat City dengan tidak mudah.

"Seminggu terakhir terasa agak aneh, orang-orang kembali di waktu yang berbeda lalu langsung harus memainkan pertandingan intens melawan Liverpool dan ini tidak mudah. Mereka punya pemain-pemain top, kami harusnya lebih baik dengan gol tapi kami berhasil mencetak gol lebih banyak daripada mereka. Ada yang perlu diperbaiki, tapi untuk pertandingan pertama ini bagus," ujar Ake kepada BBC Radio 5 Live.

Riyad Mahrez menegaskan ini menjadi bukti The Citizens sudah siap melanjutkan musim. "Selalu bagus untuk mencetak gol dan membantu tim menang. Secara keseluruhan kami sangat bagus hari ini dan pantas menang. Semua orang kembali dengan mentalitas yang sangat baik dan siap untuk memulai lagi. Itu adalah lawan yang sulit untuk memulai," kata Mahrez

kepada Sky Sports.

Manajer Liverpool Jurgen Klopp menilai, gol-gol Manchester City seharusnya bisa dihindari. "Di 15 menit pertama, kami punya masalah nyata dan itu membunuh sedikit kepercayaan diri dan keyakinan kami. Kami memainkan sebuah pertandingan yang bagus dan bisa saja mencetak lebih banyak gol juga. Ini adalah sebuah hasil yang harus kami terima sekarang. Kami memainkan sebuah pertandingan yang bagus, tapi tidak cukup bagus untuk mengalahkan Man City pada laga ini," kata Klopp kepada Sky Sports.

Bek kiri Liverpool Andy Robertson menyayangkan kelengahan-kelengahan yang juga memicu gol lawan. Pasalnya, pada gol pertama, pergerakan Haaland tak terbaca dengan baik sehingga bisa menyerobot umpan silang dari De

Bruyne. Lalu Mahrez juga lolos dan leluasa menyelesaikan umpan dari Rodri pada gol kedua.

"Ada hal-hal positif, kami bisa menciptakan peluang-peluang, terkadang kami tampak bagus saat menguasai bola, tapi ada kesalahan-kesalahan juga. Kami inginnya bertahan di kejuaraan ini, kami tahu seberapa besar kegembiraan yang hadir buat kami dari sini musim lalu. Ini sangat mengecewakan, tapi ketika kami melihat cuplikan-cuplikannya, kami akan mampu mengambil hal-hal positif," ujarnya dikutip BBC.

Dengan hasil ini, Manchester City selanjutnya berjumpa Southampton. Jadwal perempatfinal lainnya, Manchester United vs Charlton Athletic, Nottingham Forest vs Wolverhampton Wanderers dan Newcastle United vs Leicester City. **vit**



www.mg.co.id

## MU Disarankan Gaet Ramos

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) dinilai masih butuh pembedahan di lini serang. Maka, perlu mendatangkan seorang pencetak gol ulung. Penyerang muda Portugal Goncalo Ramos disebut sebagai sosok yang tepat.

MU diperkirakan akan serius mencari sosok penyerang baru. Bahkan sebelum Cristiano Ronaldo hengkang pun, posisi tersebut menjadi salah satu yang kerap disoroti.

Kehadiran Erik ten Hag dengan ide-ide permainannya dinilai tak cocok untuk Ronaldo. Sementara penyerang lain seperti Anthony Martial dan Marcus Rashford kerap berkuat dengan masalah fisik akibat cedera, dan Jadon Sancho belum mampu mereplikasi performanya semasa di Borussia Dortmund.

Mantan gelandang MU Kleberson menyarankan Ten Hag agar melihat baik-baik performa Ramos yang kini bermain untuk Benfica. Ramos tampil bagus musim ini dengan torehan 15 gol dan enam assist di 22 pertandingan level klub.

Kemudian ia lantas mencuri perhatian saat mencetak hat-trick dan membuat satu assist, kala Portugal menghajar Swiss 6-1 pada laga babak 16 besar Piala Dunia 2022. Itu adalah penampilan pertamanya sebagai starter di timnas senior.

"Menurut saya, area terakhir itu (lini serang) yang perlu mereka perkuat, mereka butuh seseorang yang bisa mendulang gol-gol. Goncalo Ramos, bocah Portugal itu, bisa menjadi sosok yang tepat. Dia sangat muda, tapi sudah menunjukkan ke kita kemampuan-

nya, di panggung terbesar di Piala Dunia, mencetak hat-trick kontra Swiss. Cara dia bermain, dan bagaimana dia bergerak serta berinteraksi dengan rekan-rekan setimnya, bisa menjadi Cristiano Ronaldo yang baru buat mereka," ujar Kleberson dilansir Metro. **vdp**

GONCALO RAMOS  
Pemain Benfica

# ALLCANDY®

Pertama di Indonesia  
Juice dengan air embun

**Sunset BEACH**  
kombinasi buah nanas & air kelapa

- melancarkan pencernaan
- mengurangi radang
- menjaga kesehatan kulit & tulang
- menurunkan resiko penyakit jantung
- meningkatkan stamina
- mencegah dehidrasi
- mencegah batu ginjal
- menurunkan tekanan darah

membuat badan lebih segar & buger, meningkatkan daya tahan tubuh & detox

**Pink GUAVA**

- meningkatkan kekebalan tubuh dari radikal bebas
- memperbaiki sistem pencernaan
- menurunkan tekanan darah
- mencegah diabetes

**Freshly Squeezed ORANGE**

- meningkatkan stamina
- mencegah kanker
- menurunkan kolesterol
- menurunkan tekanan darah
- mengatasi sulit BAB

allcandy.official
085211332189
allcandy

## Locatelli Dalam Radar Madrid

TURIN (IM) - Real Madrid dikabarkan sedang membidik Manuel Locatelli. Juventus sebagai pemilik sang pemain diminta "hati-hati" dengan pergerakan raksasa Spanyol itu.

Bianconeri sendiri meminjam Locatelli sejak musim panas 2021 dan status pinjaman dari Sassuolo berakhir pada Juni 2023. Juventus punya kewajiban untuk mengambil alih secara penuh status kepemilikan gelandang asal Italia itu.

Sejauh ini Locatelli sudah tampil sebanyak 60 kali, namun sejak akhir musim lalu rutinitas permainannya menurun karena kerap diganggu cedera. Juventus tentu harus berpikir

matang-matang untuk menghabiskan kewajiban membeli 30 juta Euro beserta bonus.

Laporan dari AS menyebutkan, Madrid sedang memantau Locatelli. Gelandang yang akan berusia 25 tahun pada bulan depan itu bisa saja digoda untuk pindah ke Real Madrid besutan Carlo Ancelotti.

Namun, laporan tersebut juga menyebut Locatelli bukan opsi utama. Los Blancos lebih memilih Enzo Fernandez, yang saat ini berada di Benfica dan Jude Bellingham yang memperkuat Borussia Dortmund.

Locatelli sejatinya bermain lebih bertahan sebagai gelandang dibandingkan dengan Enzo Fer-

nandez dan Jude Bellingham. Kehadiran Locatelli setidaknya bisa menjadi memperkuat lini tengah Madrid yang kehilangan Casemiro pada awal musim ini.

Namun belum ada konfirmasi dari Locatelli atau pun agennya, terkait rumor tersebut. Maka pergerakan di jendela transfer patut undiikuti. **vdp**



MANUEL LOCATELLI  
Pemain Juventus

## Calhanoglu Ingin Bertahan di Inter

MILAN (IM) - Hakan Calhanoglu masih menunggu tawaran perpanjangan kontrak dari Inter Milan. Gelandang asal Turki itu sendiri masih ingin bertahan.

Pemain berusia 28 tahun itu bergabung dengan Inter dengan status bebas transfer dari rival sekotanya, AC Milan, pada tahun lalu. Ia kini jadi salah satu pilar penting di skuad Simone Inzaghi.

Calhanoglu sudah mencetak tiga gol dan lima assist dalam 20 kali penampilan di semua kompetisi bersama Nerazzurri. Dia bertekad membayar kepercayaan Inter dengan mempersempit

trofi. "Saya baik-baik saja dan saya ingin semakin penting untuk Inter. Di sini mereka membantu saya sejak awal dan membuat saya merasa nyaman. Saya ingin membayar kepercayaan ini dengan meraih trofi lain mungkin scudetto," kata Calhanoglu dikutip dari Corriere della Sera.

Masa bakti Calhanoglu bersama Inter akan berakhir pada Juni 2024. Mantan pemain Bayer Leverkusen itu berharap bisa tinggal lebih lama di Inter.

"Direktur olahraga belum menghubungi saya untuk negosiasi pembaruan kontrak

saya, yang berakhir pada 2024. Saya ingin membicarakan-nya, saya menunggunya untuk menghubungi saya. Saya cinta Italia, saya ingin bertahan di Milan bahkan di akhir karier saya," kata Calhanoglu.

Saat ini Inter mengumpulkan 30 poin di klasemen sementara Serie A, sama dengan poin Lazio. Posisi puncak masih jadi milik Napoli (41) disusul AC Milan (33) lalu Juventus (31). **vit**



HAKAN CALHANOGLU  
Pemain Inter Milan

# LASEGAR®

MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

BACA ATURAN PAKAI

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

# GRC board®

Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com